

IMPLEMENTASI HAK – HAK ANAK PIDANA DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN ANAK BLITAR

NINGTIAS, AYU DIAN

Pembimbing : Dr. Sarwirini ,S.H.,M.S.

CHILD ABUSE; CRIMINAL LAW

KKB KK-2 TH 23 / 11 Nin i

Copyright© 2011 by Airlangga University Library Surabaya

ABSTRAK

Penerapan Hak- Hak anak pidana di dalam Lembaga Pemasyarakatan Anak perlu di perhatikan karena keberadaan anak pidana di dalam lembaga pemasyarakatan anak amat rentan oleh pelanggaran hak – hak anak. Penelitian ini ditulis untuk menganalisis mengenai hak – hak anak pidana Di Lembaga Pemasyarakatan Anak yang terdapat dalam hukum positif di Indonesia maupun di Internasional dan menganalisis tentang implementasi dan kendala dalam menerapkan hak – hak Anak Pidana Di Lembaga Pemasyarakatan Anak. Dengan menggunakan tipe penelitian yuridis normatif, dan dengan pendekatan *statue approach* dan *conceptual approach* , dihasilkan analisis berupa pengaturan hak – hak anak pidana dalam Lembaga Pemasyarakatan Anak Baik Dalam Instrument Hukum Internasional ; Maupun Peraturan Perundang-Undangan Di Indonesia , kemudian tentang penerapan hak - hak anak pidana di Lembaga Pemasyarakatan Anak dan kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan hak-hak anak pidana di dalam Lembaga Pemasyarakatan Blitar. Diperoleh kesimpulan bahwa keberadaan semua intrumen baik internasional maupun nasional secara yuridis normatif menjamin hak – hak anak pidana, adanya kendala dalam penerapan hak – hak anak pidana di Lembaga Pemasyarakatan Anak disebabkan oleh keterbatasan dana , sarana dan prasarana, sehingga pemerintah hendaknya merevisi kebijakan leglislatif pengaturan terhadap anak pidana yang telah ada menjadi suatu pengaturan yang dapat dilaksanakan dengan baik. dan diperlukannya kreatifitas pihak Lapas Anak untuk menjalin kerja sama dengan pihak lain agar dapat menggali potensi anak pidana dan memenuhi kebutuhan anak pidana dalam menjalani pembinaan di Lembaga pemasyarakatan Anak.

Kata Kunci : Hak – Hak Anak, Anak Pidana, Lembaga Pemasyarakatan Anak ,Pembinaan Anak Pidana .